
令和２年度 第２回学校関係者評価委員会 

兼 信頼される学校づくりのための委員会 

◎日 時   令和２年１１月１１日（水）  １５：３０～１６：３０ 
 

◎会 場   総合学館２階 C２４教室 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

 15：30～開会のことば・校長より 

 15：35～第１回まとめ報告，中間アンケート報告 

 15：45～各主任より中間評価と反省報告に対する口頭説明 

     （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任) 

    15：55～教頭より令和２年度最終アンケート，設置要項説明についての口頭説明 

16：00～質疑応答・意見交換 

 16：25～閉会のことば 
 
◎質疑・意見交換の主な内容（まとめ） 

 １ ３年生の就職状況について 
・(意見) 生徒たちは夏休みの模擬面接練習ではとてもよく練習してきているのが分かった。今年

度は就職が厳しい状況だが，今後も健闘してもらいたい。 
・(意見) 今年度は特殊な状況であるため，卒業後も生徒の支援をしていただきた

い。 
・(意見) 例年のこの時期に比べると進路決定の生徒が少ない。同窓会にも手伝えるこ

とがあれば，相談してほしい。 
 ２ 保護者アンケートについて 
  ･(質疑) 自由意見の新型コロナウイルス感染症対策については，どのような対応

だったのか。 

    (回答) 個人情報もあるため，詳細は控えるが，全員の希望には添えないところ

もあった。  

･(意見) 個人情報などで難しいとは思うが，個別に丁寧に対応してほしい。 

 ３  アルバイトについて 

  ･(意見) アルバイトの許可はどうなっているのか。緩和できないのか。 

(回答) 長期休暇中は許可制で認めている。特別アルバイトの許可は家計状況に

よるが，学業に支障がない範囲で週末（土日）のみ認めている。 

４ 自宅学習について 

  ･(意見) ２時間というのは妥当であるか。１時間は必ずするというのはどうか。 

   (回答) 高校生は２時間以上自宅学習をしてほしい。 

･(意見) 昔と比べると，国公立大学への進学者も大幅に減っており，もともと進

学希望ではない生徒もいるので，自宅学習が２時間を下回る生徒がいるの

は仕方がないと思う。 

５ 中学生の体験入学及び学校説明会について 

  ･(質疑) 何名くらい生徒が参加したのか。 

  ･(質疑 ) 地域の行事ができない状況ではあるが，先輩たちから直接中学生に説

明できないか。 

･(回答) 体験入学は延べ 51 名参加があった。今年度は生徒が中学生に授業紹介

を行った。学校説明会は７名参加があった。 


